

**ARTHROSE DU GENOU*****KioMedine<sup>vs</sup>one, un traitement prometteur***

Une nouvelle classe de traitement est arrivée sur le marché français : **KioMedine<sup>vs</sup>one**, un dispositif médical injectable pour le traitement de l'arthrose du genou. Fondé sur une formulation de carboxyméthyl-chitosane, d'origine non animale, fabriqué en Belgique et breveté mondialement, cet implant liquide propose un double mécanisme d'action pour lutter contre les douleurs et autres symptômes de l'arthrose, en améliorant la lubrification et en réduisant le stress oxydatif des articulations. Le soulagement durable de la douleur arthrosique du genou, de la raideur et l'amélioration du fonctionnement physique est montré après une injection dans quatre études et programmes d'observation clinique regroupant plus de 280 patients. De nouvelles données de vie réelle sur des patients souffrant d'arthrose réfractaire montrent une tendance d'amélioration de la douleur à plus de 11 mois et semblent reporter la pose de prothèse totale du genou dans certains cas. ●

→ MC d'après le communiqué d'**Arsylab** et **KiOmed Pharma** du 8 mars 2024.

